

Herren Verbandsoberrliga Nord (Bayerischer TTV)

1. FC Hösbach : TTSC Kümmersbruck
Samstag, 10.02.2024, 18:00 Uhr

6:4-Erfolg für den TTSC Kümmersbruck beim 1. FC Hösbach

Dieses Spiel hielt, was es versprach: Mit 6:4 in den Spielen und 23:17 in den Sätzen gewannen die Spieler vom TTSC Kümmersbruck ihr Auswärtsspiel in der Herren Verbandsoberrliga Nord (Bayerischer TTV) gegen den 1. FC Hösbach. Rund 3 Stunden lang wurde am Samstag mitgefiebert, ehe Matthias Hummel den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte. Die Gäste profitierten auch davon, dass die Heimmannschaft in ihrem 11. Saisonspiel mit einem Ersatzspieler antreten musste.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. In toller Verfassung präsentierten sich Vogel / Hein im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Dinter / Hummel. Nur einen Satz verloren Szydowski / Hein bei ihrem Sieg gegen Hummel / Hummel und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Einen Sieg holte Christian Vogel bei seinem 3:1 gegen Markus Hummel. Kristof Szydowski konnte im Spiel gegen Jonas Dinter einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Wenig später ging es beim Stand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Michael Hein über die 1:3-Niederlage gegen Matthias Hummel hinweggetröstet werden musste. Berichtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Punkten Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte Andreas Hein bei seiner Pleite gegen Michael Hummel. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des 1. FC Hösbach und des TTSC Kümmersbruck. Eine schmerzhaft Niederlage gab es danach für Christian Vogel beim 2:3 gegen Jonas Dinter. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Markus Hummel wurden am Nachbarisch Kristof Szydowski unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Das musste man neidlos anerkennen. 2 Sätze lang fand Michael Hein gegen Michael Hummel keine Mittel, bevor er mächtig auftrumpfte und das Spiel derweil doch noch mit 3:2 drehte. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 4:5. Andreas Hein bekam danach seinen Gegner Matthias Hummel dagegen beim klaren 8:11, 7:11, 6:11 nicht richtig in den Griff. 4:16 (Hein) bzw. 11:11 (Hummel) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der TTSC Kümmersbruck verließ nach spannendem Spielverlauf mit einem 6:4 Triumph die Halle.

Nach nun 5 Niederlagen in Folge heißt es für den 1. FC Hösbach nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen die DJK SpVgg Effeltrich II am 18.02.2024 Punkte einzufahren. Die Mannschaft des TTSC Kümmersbruck wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TSV Windsbach II am 17.02.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

1. FC Hösbach

Doppel: Vogel / Hein 0:1, Szydowski / Hein 1:0

Einzel: C. Vogel 1:1, K. Szydowski 1:1, M. Hein 1:1, A. Hein 0:2

TTSC Kümmersbruck

Doppel: Dinter / Hummel 1:0, Hummel / Hummel 0:1

Einzel: J. Dinter 1:1, M. Hummel 1:1, M. Hummel 1:1, M. Hummel 2:0